

Liceo de Puerto Cisnes y Edelayesen se unen para potenciar campaña “Patagonia ponte las pilas”



El Liceo Bicentenario Arturo Prat Chacón de Puerto Cisnes se incorporó oficialmente a la campaña “Patagonia, ponte las pilas”, impulsada por Edelayesen, que busca dar un destino responsable a las pilas en desuso y evitar su impacto contaminante en la tierra y el agua.

La comunidad educativa, junto a sus estudiantes, manifestó su compromiso con el cuidado del entorno, transformando la energía y entusiasmo de los jóvenes en acciones concretas de protección ambiental.

Con esta adhesión, Puerto Cisnes refuerza su rol en la construcción de una Patagonia más limpia, consciente y sostenible, demostrando que desde el ámbito escolar también se puede marcar la diferencia en la lucha contra la contaminación.